

# 飯田風越高校だより

<http://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs>

## 第5号

平成30年3月12日  
飯田風越高校 広報係



# 風越高校の3学期

## 学論 I I D A 特別講義

2月1日  
(木曜日)  
に国際教養科1年生を対象とした学論 I I D A 特別講義が行われま



した。「学論 I I D A」とは、飯田市と関係を深めてきた大学・研究者同士が相互に知り合い親交を深めながら、モデル的な研究や取組を地域とともに行っていくとするものです。今回は日本福祉大学准教授の大濱裕先生を講師にお迎えし、「飯田から発信する新たな国際交流の取り組み」をテーマとして講義をしていただきました。生徒たちからは、「驚きの連続であった」「自分の目標を再発見できた」「途上国との関係の難しさを深く学ぶことができた」等の感想が数多く出されました。

## 英語特別授業



2月15日  
(木曜日)に国際教養科1年生を対象とした外国人講師による特別授業が行われました。「話

す、書く、聞く、読む」の4技能をすべて英語で表現することをテーマに授業が展開されました。生徒たちは英語で表現することの面白さを再確認するとともに、オーストラリア研修にむけてコミュニケーション能力を向上させることが出来ました。

## 課題研究発表会

2月16日(金曜日)に国際教養科2年生の課題研究発表会が行われました。「地域を知る」をテーマに各々が研究課題を決定し、専門家の方々から講義を受けながら1年間かけて取り組んできました。当日は6名の代表生徒が研究の最終報告を行いました。



## 探究学習合同発表会

2月19日(月曜日)に飯田高校と合同で、RESASを活用した探究学習合同研究発表会が行われました。情報の授業の一環として、各グループがそれぞれのテーマについて調べたことを表やグラフにまとめ、プレゼンテーションを行いました。本校でもこの事業で導入されたICT機器を活用した授業づくりが各教科で進められており、従来よりも視覚的に学ぶことができるようになりました。今後も工夫を重ね、1人でも多くの生徒が「わかりやすい」と思える授業づくりをしていきます。



## 卒業式



3月3日(土曜日)に卒業式が行われ、280名の生徒が本校を巣立っていきました。それぞれの生徒が各々の目標に向かって切磋琢磨し、社会に貢献できる人材となってくれることを願っています。本校の教育活動にご理解くださり、3年間支えてくださった保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございました。